

PRESSESPIEGEL

9.2.2021 – procontra

Bancassurance: Finanzguru will mit Hilfe von JDC auch Versicherungen anbieten

09.02.2021 **WOLFGANG ZEHR** **PRODUKTE & PERSONALIEN** **VERSICHERUNGEN**

Der Maklerpool Jung, DMS & Cie. (JDC) kooperiert mit der größten unabhängigen Banking-App Finanzguru. Mit Hilfe der JDC-Plattformtechnologie will Finanzguru künftig die Verwaltung und

Die App der Dwins GmbH nutzt für das neue Angebot das JDC-Datenmanagement und dessen Schnittstellen zu über 200 Versicherungsunternehmen. Finanzguru zählt nach Angaben des Betreiber-Unternehmens in Deutschland bereits mehr als 500.000 Kunden. Die Multibanking-App, an der auch die Deutsche Bank beteiligt ist, kategorisiert und analysiert anhand der Kontobewegungen der Nutzer regelmäßige Ausgaben und bietet so an, Strom- oder Gasverträge zu optimieren. Bekanntgeworden war sie vor zwei Jahren, als die Entwickler bei der TV-Gründershow „Die Höhle der Löwen“ eine Million Euro Investment und damit das bisher größte Einzelinvestment der Show erzielten. Jetzt sollen umfangreiche Services im Bereich Versicherungen dazukommen.

Versicherungsangebote für 500.000 Kunden

In Kürze, so das Unternehmen in einer Pressemitteilung am Dienstag, werde Finanzguru seinen Kunden auch Versicherungsdienste anbieten. Gründer und „Chief Executive Guru“ Alexander Michel zu procontra: „Wichtig ist uns dabei eine hundertprozentige Transparenz gegenüber den Kunden: Welche Kooperationen haben wir, woran verdienen wir etwas?“. Dazu nutzen die Frankfurter das JDC-eigene Maklerverwaltungsprogramm iCRM und die darin integrierte API-Infrastruktur mit derzeit rund 200 Schnittstellen zu Versicherungsunternehmen.

Ziel des Unternehmens sei es, zusätzlich zu seinen Bankangeboten auch Bancassurance-Dienstleistungen zu sein. Michel, der Gründer und Geschäftsführer der Dwins GmbH ist, sagt: „So wie bei der Übersicht über Bankgeschäfte sollen unsere Kunden auch zu allen Versicherungsbelangen zunächst einen kompletten Überblick bekommen“. Bedeckt hält sich der Gründer der Finanz-App bei der Frage, wann auch Abschlüsse von Versicherungen möglich werden. Lediglich, dass das geplant ist, bestätigt Alexander Michel.

Für den Maklerpool JDC ist eine solche Kooperation kein Neuland. In procontra hatte der Vorsitzende Dr. Sebastian Grabmaier seine Zusammenarbeit beispielsweise mit der Sparkasse Bremen erläutert: „Der gesamte Versicherungsbestand von s mobile Versicherungsmakler wurde in unsere Plattform-Technologie migriert. Neuverträge können bislang in sieben Sparten abgeschlossen werden, zudem stellen wir digitale Tools wie unter anderem Vergleichsrechner zur Bedarfsanalyse und -optimierung, Alttarifrechner oder Online-Schadensmeldungen zur Verfügung“.